



おあいなんしょ



▼地域づくり協議会総会・育成会総会 賛成多数にて承認されました

5月6日中央公民館大研修室にて令和3年度坂下地区地域づくり協議会・坂下地区育成会の合同総会が行われました。コロナ禍において会議の回数を少しでも減らし、関連ある事業などの情報共有の意味も込め合同での開催となりました。

報告・議案ともに賛成多数のご承認をいただき今年度の地域づくり協議会・育成会の活動をスタートすることとなりました。

昨年度に引き続きコロナの感染拡大状況を見極め、自治会長会や事業に関わる皆様との連携を図りながら、地域の課題解決に向けて活動していますので、何卒皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



▼育成会より

～中央ロータリーは花いっぱい♪～

今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止のため、育成会の花いっぱい植栽活動は自粛いたしました。花苗を提供させていただき、坂下婦人会の皆様に中央公園前ロータリーへ植栽していただきました。



お近くを通る際は是非きれいに咲くお花を見てください♪

坂下婦人会様ありがとうございました！

▼みんなの茶の間今年度も

元気にスタートします！

今年度も元気に【みんなの茶の間】をスタートします！第1回目は6月24日（木）です。開講式とレク式体力チェック（誰でも簡単にできる体力チェックです）、健康ポイントについてをお話した後のんびり茶話会を予定しております。

昨年度に引き続き、コロナ対策を万全に取りながら安心して開催できるよう心掛けてまいります。今年度は密を避け、ゆっくり参加していただけるよう午前・午後を選択しての開催になります。どなたでも参加できますが、皆さんの安全のため完全登録制になります。「参加してみたい」「どんなことをするか気になる」などお気軽に坂下コミュニティセンターへお問い合わせください。

一度お申込みいただいた方には次回以降以降郵送で通知を出させていただきます。

▼防犯協会坂下分会様による

防犯啓蒙のぼり旗立て作業

5月4日、町内各地で防犯協会坂下分会様によるのぼり旗立て作業を行いました。

地域の安全を守るため自転車盗難防止のツ

ックや子どもの安全を呼びかけるのぼり旗など数種類ののぼり旗を立てました。

皆さんも防犯、安全を心がけていきましょう！



防犯協会坂下分会の皆様ありがとうございました。これからも地域の安全安心のため活動よろしくお願ひします。

▼ぎる菊の苗を育ててみませんか？

若宮地区中村区の方から植栽方法を教えていただきコミセンでぎる菊の苗を植えました。数が多くできたのでほしい方がいらっしゃいましたらお譲りいたします。

色は咲いてからの楽しみになりますがよろしければどうぞ。

お気軽にお声掛けください♪

無くなり次第終了となります。



気軽に参加して
みんなで楽しみ
ませんか？